

報道関係者各位
プレスリリース

2022年6月24日
テレシスネットワーク株式会社

今、大注目のスピリチュアル YouTuber “もっちー” による鑑定が、
占いポータルサイト「うらなえる本格鑑定」で提供開始！

テレシスネットワーク株式会社(本社:東京都港区、代表取締役:鷹石恵充 <https://www.telsys.co.jp/>) は、2022年6月23日より、運営する占いコンテンツポータル『うらなえる本格鑑定』にて「スピリチュアル YouTuber・もっちー先生」の占いコンテンツの提供を開始いたしました。

■うらなえる本格鑑定 URL : <https://unkoi.com/fortune-premium/>

■もっちー先生の新サービス占いコンテンツ

URL : <https://unkoi.com/fortune-premium/contents/telsys/motiaya/index.html>



■鑑定内容のご紹介

本鑑定は、YouTubeをはじめ、今さまざまなメディアで話題のスピリチュアル YouTuber “もっちー” の鑑定サイトです。動画で大反響を呼んだ『あなたの指導霊さん』をお呼びして、あなたの結婚や人生、好きなあの人との縁や恋の行方を明らかにしていきます。

また、美しく繊細な切り絵で描かれた『七龍神の開運カード』を使って、あなたの運命やあの人との片想い中の恋が迎える未来を映し出し、カードから受け取った重要なメッセージをお伝えしていきます。

■監修者「スピリチュアル YouTuber・もっちー」のご紹介

スピリチュアル YouTuber、作家、波動画家。幼少期より、神社へいけば神様らしき存在からメッセージを受け取り、空を見上げれば龍神らしきものが見えた。しかし、天から受け取ったメッセージをそのままダイレクトに友達や大人に伝えたところ怒らせたり、傷つけてしまう事が多かったため(単に凶星をつくだけの間違った伝え方)、高次の存在を信じ受け入れることはできず反抗的な気持ちで無

視をするようになった。やがて現実的に法学部へ進学、一般企業へ就職するも過労で退職。何もかもうまく行かなくなった時、自身の指導霊である白龍神より「いっそ逆をやってみよ」との導きを受け、これ以下になることは無いだろう！と覚悟を決めて、一番自分のなかで「やりたくない」と思っていたスピリチュアルカウンセラーへと転身した。すると口コミで人気は広がり、16年間で1万6000人（2022年4月時点）を個人鑑定後、現在はスピリチュアルYouTuberとして計28万人超（※YouTube「自分大好きもっちー」他3チャンネルの総登録者数より）の登録者数を誇るチャンネル【自分大好きもっちー】【交神者もっちー】【占いもっちー】等を運営。「歩く神様」「動画を見ただけで奇跡が起きた」とYouTubeコメント欄騒然の圧倒的な人気。

■コンテンツ概要

- ・コンテンツ名称：図星の中にファン鳥肌【動画3000万再生超え】新時代の占い師もっちー
- ・URL：<https://unkoi.com/fortune-premium/contents/telsys/motiaya/index.html>
- ・提供開始日：2022年6月23日
- ・うらなえる本格鑑定：<https://unkoi.com/fortune-premium/>
- ・うらなえる公式サイト：<https://unkoi.com/>

■会社概要



会社名：テレシスネットワーク株式会社
所在地：東京都港区赤坂5丁目2番20号 赤坂パークビル23階
代表者：代表取締役 鷹石恵充
設立：1991年8月6日
URL：<https://www.telsys.co.jp/>